
Compte rendu de l'Assemblée Générale de L'APPRP (Association Pour le Port de Rivedoux 

Plage) qui a eu lieu le 19 Mai 2023 à la salle des fêtes de Rivedoux 

 

Le président remercie les présents d'être venus assister à cette Assemblée ainsi que monsieur le 

Maire qui contrairement aux habitudes commence la réunion étant donné qu'il est attendu à la fête 

du port à la Flotte. De ce fait, l’ordre du jour de la présentation en annexe a été modifié en 

conséquence. 

Il commence par dire son attachement aux activités de la mer et excuser l'absence de Monsieur 

CHAIGNE le premier Adjoint et surtout qui est la personne  en charge du projet de l'aménagement du 

port. 

Ensuite il nous donne des informations sur un projet de mouillage côté sud en nous rappelant que la 

volonté de l'état est déterminée à supprimer les corps morts sauvages et qu'il souhaite engager un 

dossier pour l'organisation et la mise en place officiellement  d’une Zone de Mouillage d’Engins 

Légers (ZMEL) .Il pourrait être question de 60 à 80 places et la prévision de délai d'installation serait 

de 1 à 2 ans ; en attendant il pense qu'il n'y aura pas de verbalisation. 

Notre camarade du bureau monsieur VEZIN Patrick propose qu'une liste pour les futurs mouillages 

soit établie pour ne pas écarter les utilisateurs qui sont là depuis des dizaines d'années et qui sont 

actifs. 

Pour la partie nord c'est la mise en place du port qui primera et de ce fait supprimera tous les corps 

morts sauvages  de ce côté-là. 

Un compte rendu détaillé sur le port vous a été envoyé le 21/5/2023 par notre Président (voir pièce 

jointe Annexe 4). 

Suite à la vérification du fait que le quorum est effectivement atteint (15 présents et 8 pouvoirs 

valides pour 34 adhérents à la date de l’assemblée générale, voir annexes 1 et 2 ), à la désignation du 

secrétaire de séance, la réunion se poursuit par l'adoption de l'augmentation de notre cotisation à 

25€ pour l'année 2024. 

Adoption également à l’unanimité du rapport moral et financier (voir annexe 3). 

Les membres sortants du bureau, Mrs Florentin MOTTE, Jean Yves DUQUERROIR et Jean Marie 

REDONNET ont été réélus à l'unanimité. 

Suite à la proposition de notre président et du bureau, nous déclarons Monsieur Jean Michel VICTOR 

élu Président d'Honneur de notre association en remerciement de ses très nombreuses années 

passées à la tête de notre association et surtout membre du bureau dès son origine. 

Pour le canal de radio VHF à privilégier pour les échanges entre plaisanciers, il a été proposé d'utiliser 

le canal 77 entre nous, tout en maintenant la veille sur le canal 16. 

Proposition de Patrick VEZIN d'étudier une potence électrique pour les personnes handicapées et 

pour les anciens qui auraient des difficultés pour monter dans les bateaux. Le souhait de l’association 



qu’une étude soit menée pour la mise en place de celle-ci à l’occasion de l’aménagement du port, 

basée sur le principe de ce qui existe à La ROCHELLE, sera adressé à la Mairie. 

Notre Assemblée Générale se termine par un très beau buffet de gourmandises accompagné bien sûr 

d'un apéritif très convivial et où se sont continués des échanges entre tous les participants. 

Merci à tous ceux qui ont œuvré pour réussir ce moment très agréable. 

 

Le secrétaire de l’association : Jean Marie REDONNET 

  



Annexe 1 : feuilles d’émargement. 

 



 



 



 



 



 

  



Annexe 2 pouvoirs 

 

 

 



 

 

 

 



 

  



Annexe 3 

Présentation en AG du 19/05/2023 

 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

  



Annexe 4 

Bilan financier 

Le budget 2022 de l’APPRP se décompose de la façon suivante : 

Les réserves à fin 2021 étaient de 4458,19€ 

Recettes 2022 :  

 cotisations ( 20€/ adhérent) et 40 adhérents à fin 2022      800€ 

 Recette exceptionnelle de 81€ : (vente de livres d’occasion au profit de la SNSM)  81€ 
Dépenses : 

 Frais de gestion banque (4x19.74€ = 78,96€) et assurance (208.51€)  -287,47€ 

 Pavillons APPRP (780 €)        -780€ 

 Cotisations UNAP-CM ( 3€/adhérent à fin d’année 2021 dont 1€ /adhérent reversé à la 
FNPAM) et URCAN ( cotisation fixe de 50€/an) (173€)    -173€ 

 Don SNSM ( 2€/ adhérent à fin d’année 2021- 41 adhérents et don de 81€-livres) (163€)
          -163€ 

 Divers : Evènements festifs (post AG, lots fête de la mer)    -449,06€ 
 

A fin d’année 2022 compte courant et réserves : 3486,66€ 

 

Le budget 2023 ne devrait pas être très différent, à ceci près que « l’investissement » dans les 

pavillons n’est pas à renouveler cette année et a été remplacé par un investissement plus modeste 

dans la banderole APPRP pour 87€. 

 



  



Annexe 5 

(Mail adressé par Pascal POTIER le 21/05 aux adhérents) 

 En attente d’un compte-rendu complet à venir de notre AG, et suite à questions d’adhérents n’ayant 

pu participer, voici les éléments que j’ai personnellement retenus de l’intervention du Maire de 

Rivedoux : 

 Mouillages côte sud: la mairie a pris contact avec la DDTM et commence à établir un dossier 
de demande de ZMEL pour la côte sud de RIVEDOUX. D’une part, la DDTM devrait l’étudier 
avec «  bienveillance » dans la mesure où l’état souhaite que soit mis fin à la tolérance 
concernant les corps morts illicites sur l’ensemble des côtes et en particulier sur l’île, et 
d’autre part, un certain moratoire sur les sanctions devrait être pratiqué durant la réalisation 
et l’examen du dossier ZMEL sous réserve que celui-ci débouche dans un délai raisonnable. 
La question de la gestion de cette ZMEL est posée ( 70 à 80 places envisagées), la commune 
souhaitant garder la main sur les aspects financiers correspondants et ne pas laisser son 
administration à une société privée afin maintenir des tarifs raisonnables. En particulier, 
monsieur le Maire tend la perche à notre association si celle-ci souhaite prendre en charge 
cette gestion. 

 Port (côte nord) : le dossier soumis à la DREAL a été approuvé, et il ne sera donc pas 
nécessaire de réaliser une étude d’impact longue et coûteuse. L’arrêté préfectoral 
correspondant est arrivé en mairie lundi 8/05 . Le dossier peut maintenant passer en 
commission des sites, donc devant des représentants de l’état, des élus du département  ( 
dont Patrice RAFFARIN), et des représentants d’associations. Le Maire semble considérer que 
cette étape devrait être beaucoup plus simple à passer que les précédentes. Selon lui, 
l’année prochaine devrait donc  voir le dévasage du port réalisé avant l’aménagement 
proprement dit du port (2025 ?) 

 Mouillages côte nord : compte tenu de la présence des zostères à protéger dans cette zone, 
Il est souhaitable que les corps morts situés dans cette zone disparaissent rapidement, 
d’autant plus que c’est un des arguments mis en avant dans le dossier de l’aménagement du 
port. La tolérance concernant cette zone risque d’être donc beaucoup plus brève, et les 
personnes concernées ont donc tout intérêt à privilégier dès maintenant une autre solution : 
place dans le port, mais la liste d’attente est longue, filières côté nord (une étude est en 
cours pour pouvoir en ajouter une si possible), ou demande de figurer sur une liste d’attente 
pour les mouillages côte sud dans le cadre de la future ZMEL ( ce qui, à mon avis permettrait 
de la dimensionner au mieux vis-à-vis du besoin réel). 

Concernant la liste d’attente, il va être nécessaire de la remettre à jour, et monsieur le Maire a dit 

vouloir privilégier les propriétaires de bateaux présents le plus longtemps dans l’année de façon à 

avoir un mouvement des bateaux fréquents pour animer le plan d’eau et éviter la présence de 

bateaux ventouses. 

L’éventualité de réalisation d’un port à sec reste dans les hypothèses afin de pouvoir assurer une 

offre de places suffisante. 

 

Merci d’avance aux participants à l’AG  d’apporter toute précision ou rectification qu’ils jugeraient 

utile 

 


